

各セクションの報告・情報

THE 現場

おかし屋ぱれっと/工房ぱれっと

～アースデイ 東京2017～

4月22日(土)、23日(日)に代々木公園で行なわれた「アースデイ東京2017」に今年もぱれっとがブースを出展しました。来場者はなんと12万人。例年ブース出展、販売、ライブ等で、様々なアーティストやNPO等の団体が参加します。その中で、たまり場ぱれっとは子どもに大人気の「石けん作りワークショップ」を開催、おかし屋ぱれっとは商品の販売を行ないました。

●雨にも負けず、暑さにも負けず…

1日目の午前中はお天気ははっきりせず人出が少なかったのですが、午後から賑い始め、ぱれっとのブースにもたくさんのお客様がいらっしゃいました。通所員の村上さん、田中さんが販売員として笑顔で接客しました。あるお子様が、「らぶらび」を見てとても気に入って手放さず、そのままお買い上げとなった嬉しい出来事もありました。

2日目の日中は汗がにじむ程、お天気に恵まれました。その影響で客足も伸び、人気商品の「ヤギミルククッキー」が売り切れになる程でした。お客様の中には「クッキーがおいしかったからクッキーも買いにきました」と言って頂けたリピーターの方もいて、おかし屋ぱれっとの認知度が上がった販売会でした。

●通所員からの声

今回のアースデイに販売員として参加、またはお客さんとして会場に来ていたおかし屋ぱれっと・工房ぱれっとの通所員に感想を聞いてみました。

○村上あいさん(1日目の販売員)

田中さんと2人で協力してクッキーとケーキを売りました。お客様から「姉妹みたい」と言われて嬉しかったです。販売も楽しかったのですが、お昼にフードエリアで食べたカレーライスがおいしくてたまりませんでした！アースデイにまた行きたいです。

○榊川里穂さん(2日目の販売員)

たくさんのお客様に来てほしかったので、自分で考えてブースの外に出て宣伝をしました。晴れて暑かったり、人がいっぱいで大変でしたが、自分がすすめた試食のクッキーをお客様が「おいしい」と言ってくれて、買ってくれた時は嬉しかったです。



【手書きの看板を持って宣伝！】

○宮澤好彦さん

2日間会場に行ってお客さんとして楽しみました。ぱれっとの仲間やボランティアさんにも会えました。天気が悪い時間にもぱれっとのブースにはお客様がたくさん来ていて、ありがたいと思いました。皆が販売やワークショップを頑張っていました！

(おかし屋ぱれっと 職員一同)